
胎内市立中条中学校 ２学年だより 

    

 

令和６年８月２８日発行 

第 14号 

中条中学校 第２学年 

文責・編集：杉田 浩 

 

 

２学年主任  杉田 浩 

 ２学期は「実り」の学期です。 

 

心に残る大きな学校行事、体育祭、合唱コンクールがあります。仲間と協力し、心をぶつけあ

いながら、何かを成し遂げる経験をすることができます。職場体験学習では、地域で働く社会人

の方々と触れ合い、職業観について考え、社会性を身に付ける絶好の機会があります。休み明け

早々には、２期テスト、１１月には３期テストと、定期テストが２回あります。３期テスト明け

からは、「自学」から「進路実現」を見据えた学習に転換していきます。そして、１１月末には

次年度の中条中学校のリーダーを決める生徒会役員選挙があります。皆さんが思い描く中条中

学校を生徒会役員選挙の中で、大いに語って欲しいです。 

２学期は確かに活動が盛りだくさんではありますが、大切なことは何も変わりません。日常的

な目の前の諸活動や授業を、誠実に着実に取り組むことです。様々な経験を積み、みんなで成長

できる２学期にしていきましょう。 

実りの２学期は、今日からスタートです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 学期は「実り」の学期です！ 

ダ イ ア モ ン ド 

１組 須貝 元輝 

 私が１学期でがんばったことは二つあります。 

 一つ目は勉強です。私は理科が苦手でしたが、

化学式や重要語句を覚えて基礎学力テストの点

数が上がるようにがんばりました。その結果、１

期テストの点数が３期テストの点数より上がっ

たのでよかったです。また、国語の勉強では漢字

が苦手でしたが、漢字ノートを進めたり、文章を

書くことなどにしっかり漢字を使ったりして、前

より書けるようになってきたのでよかったです。 

 二つ目は部活動です。週に５回の部活動の練習

にしっかり行き、月水金の夜にあるスポ少の練習

にもちゃんと参加することを心がけました。特

に、スポ少には行くだけでなく、大人の人や同じ

中学校の仲間と練習をして技術面の向上を目指

しがんばりました。また、火木土日に行うウエイ

トトレーニングで筋力アップをしたり、自分の階

級の中では体重が軽い方なので夜練がある日は

４食にしたり、朝にプロテインを飲んだりして、

少しでも多く体重が増えるように意識しました。

その結果、６月に行われた下越地区大会では、１

位をとることができました。また、７月に行われ

た県大会では、２位をとることができましたが、

目標の全国大会には届かなく悔しい思いをしま

した。この悔しさをバネに来年の県大会では優勝

し、全国大会に出場し、全国でも上位の方を目指

していきたいです。 

２組 榎本 知遼 

  夏休みが終わり、いよいよ２学期が始まります。２年生

の２学期は、体育祭や合唱コンクール、そして職場体験な

ど、たくさんの行事が控えています。それぞれの行事は、私

たちにとって大切な経験となり、成長の機会を与えてくれ

るものです。今日は、この２学期に私が頑張りたいことにつ

いてお話します。 

 まず、体育祭についてです。今年は、先輩として後輩たち

を引っ張り、みんなが楽しめる体育祭を作り上げたいと思

っています。そのために、私は応援リーダーとして、誰より

も大きい声を出し、お手本となれるように積極的に活動し

ます。 

 次に、合唱祭についてです。合唱祭は、みんなで一つの音

楽を作り上げることで、クラスの一体感が生まれる素晴ら

しい機会だと思います。ただし、全員が同じ目標に向かって

努力するためには、各自が責任感をもって練習に取り組む

ことが大切です。私自身も、音程や抑揚（よくよう）に気を

つけ、１回１回の練習に集中して取り組むことでみんなの

音楽を支えられるようにしたいと思います。 

 最後に、職場体験についてです。職場体験は、私たちが普

段経験できないようなことを学び、自分の将来について考

えるきっかけになると思います。私は、職場体験で仕事の大

変さや仕事のやりがいを体験し、社会の基本的なことを学

びたいです。将来の夢に向かって、一歩でも前進できるよう

に、この経験をしっかりと活かせるようにしたいです。 

 ２学期は、これらの行事を通じて、自分自身がどれだけ成

長できるかが問われる期間だと思います。仲間と共に成長

し、今後の人生に繋がる大切な経験を積みたいと思います。

そして、何よりもこの期間を楽しみ、思い出に残るものにし

ていきたいです。 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉田 浩  

 この夏、富山県経由で一泊し、福井県へ「全中の旅」をしました。「全中の旅」とは、私が１０年ほど前

から始めた全中で「日本一の瞬間」をこの目に納め、気持ちを鼓舞する旅のことです。軟式野球は、四国

ブロック代表高知中学校が日本一に輝きました。途中、富山では、ブラックラーメン、福井では、焼鯖寿

しを堪能し、北陸の味も楽しみました。この夏、中条中学校のみなさんの部活動の大躍進を大変うれしく

思いました。来年夏、みなさんの中の誰かが、夢舞台「全中」で日本一に輝く瞬間を見たいです！！ 

山﨑 雅美 

 今年の夏は青空を感じることが多かったです。剣道の全国大会が新潟市で行われるということで 5日間、

お手伝いに行ってきました。青い空、熱い声援、ひたむきな姿に心打たれる瞬間がたくさんありました。 

 また全国から来られるということで全国津々浦々多くのお客さんが来られました。普段聞かない言葉「あ

かんで」「おおきに」「せやなあ」などさすが全国！！を感じました。今年の夏はまさに青春、青空を感じ

ながら剣道に勤しむ日々となりました。 

須貝 将士 

 今年の夏は、初めての体験をしてきました。まず体験したのがクレーンゲーム！どうせ取れないだろう

…と挑戦したこともなかったのですが、ふとゲームセンターで見た孫悟飯のフィギュアがかっこよくて挑

戦したところ、偶然にもゲットできました！それがあまりにも嬉しくて、YouTube でクレーンゲームのコ

ツを学び、実践してその他にも何個もゲットしました（いくら使ったのか…）。次は、陸上の全国大会で福

井県に初めて行きました。いたるところに恐竜がいて、福井県の恐竜推しに驚きました。特にトイレにあ

った恐竜の足跡がかわいかったです。最後は東京ドーム！親戚の誘いで、特別な場所で観戦しました。菅

野投手の無失点投球、坂本選手の２ランホームランが最高でした（その試合のヒーローになった２人とハ

イタッチもしました！） 来年の夏もいろいろなことに挑戦します！ 

片岡 萌子 

 夏休みは思い出たくさんでした！１つは吹奏楽コンクールで西関東出場が決まったことです。ステージ

で思いっきり演奏し、金賞と言われた時にみんなで飛び上がって喜びました。これぞ青春です。私は今、青

春を謳歌しています。２つ目は妹と岩船漁港で新鮮なお刺身を買って透き通った海の浜辺で水遊びをした

ことです。そこで買ったサーモンと、しめさばが最高においしかったです。３つ目は高校の頃の友人と５

時間カラオケで歌い続けたことです。90点以上とると割引のキャンペーンをやっていたので歌ったところ、

1曲目に歌った「マリーゴールド」で 94点とれました！割引券ゲット！ 

宮川 太一  

「大火傷      」 

私の夏休みの思い出は、家族で上越プレイランドへ２回行ったことです。プール好きの我が子たちが喜ぶ

姿に、大満足でした。しかし！浮かれた私は全く日焼け対策をせず、ワイワイ遊んでしまいました。その結

果・・・私の背中は真っ赤になり、皮膚が大火傷！痛くて夜も眠れません！みなさんしばらく宮川の背中に

は触らないでくださいね( ;∀;) 

 渡邊 容子 

この夏休みは、色々とやりたいことがありました。夏の断捨離、年に１回のピアノの練習、家の大掃除に、

読書もしたいなと、構想は練っていたのですが…。休みに入った１日目の午後から体がだるくなり、次の日

には発熱、検査、隔離生活と、休みのほとんどを自室で過ごすことになってしまいました。 

この夏は健康の大切さを実感し、やりたいことは後回しにしないようにしようと思いました。 

黒鳥 一恵 

 今年の夏休みは、約４０年ぶりに新潟まつりの花火を間近で見ました。何年か前にビッグスワンから見

物したのですが、やはり間近でみるのは迫力が違いました。帰りは新潟駅までせっせと歩きましたが、苦

になりませんでした。来年は、久しぶりに長岡花火に行きたいなと思っています。（長岡に住んでいたこと

もあるのですが、その時は大家さんのビルの屋上から見物させてもらっていました。） 

２学期から、黒鳥一恵先生が２学年部職員として加わり、２年生の支援にあたることになり

ました。２学期も変わらないご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 


